

# EL FARO

DIARIO GRAFICO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

## LAS ADVERTENCIAS DEL GOBIERNO

### Alemán al británico

referente al trato y derecho de gentes relacionados con los PARACAIDISTAS

Berlín, 19. — A mediodía se facilitó la siguiente nota oficial en Berlín.

El Gobierno del Reich se ha dirigido al Gobierno de Suiza para rogarle que transmita al Gobierno de Londres, por la vía más rápida una comunicación sobre las características y el aspecto de las tropas de paracaidistas alemanes.

Se dirige al Gobierno de Londres, la advertencia necesaria, ante la posibilidad de un trato hacia estos soldados, en desacuerdo con las normas del derecho internacional.

La nota del Gobierno del Reich se explica por el hecho de que ya con anterioridad y ahora con persistencia, se propala la opinión de que los soldados paracaidistas no son soldados regulares, de acuerdo con el derecho internacional.

A este propósito recuerda el Gobierno alemán que los soldados para-

caidistas desde la creación de ésta arma de guerra, constituyen parte integrante del arma aérea del Reich y llevan un uniforme bien conocido con los distintivos del servicio militar y han sido presentados en 1916, tanto a la opinión pública interior, como ante personalidades extranjeras.

Por consiguiente, si los paracaidistas que caigan prisioneros son tratados contrariamente al derecho de gentes, en Berlín se amenaza con el empleo de graves represalias. — EFE.

Londres, 19. — Los círculos oficiales de esta capital declaran que hasta ahora no se ha recibido en Londres la nota enviada por el Gobierno alemán por conducto de Suiza, anunciando que tomaría represalia contra los aviadores ingleses prisioneros de guerra, si no se da a los paracaidistas que manes el trato que corresponde a los prisioneros de guerra. — EFE.

## Nueva violación de la

### NEUTRALIDAD

Aviones extranjeros vuelven a volar sobre el territorio de la confederación Helvética

## SUIZA

Berna, 19. — El Estado Mayor del Ejército hace saber que en la noche del 18 al 19 de agosto, aviones extranjeros han volado en distintas regiones del territorio suizo.

Se dió la señal de alarma en varias localidades y la D. C. A. entró en acción. Las investigaciones para conocer la procedencia de los aparatos, todavía no se han terminado. — EFE.

## Von Ribbentrop conferencia con el Ministro de Agricultura húngaro

Berlín, 19. — El Ministro de Negocios Extranjeros, Von Ribbentrop, ha recibido esta mañana al Conde Teleki, Ministro de Agricultura húngaro, que se encuentra en la capital del Reich. — EFE.

## El Gobierno inglés dá sus instrucciones para el caso de que la ciudad caiga en manos de los alemanes

Tokio, 19. — El Embajador japonés en Londres, ha comunicado al Ministro de Negocios Extranjeros de su país — según la Agencia Domei — que el Gobierno inglés ha dado ya instrucciones a los habitantes, para el caso de que la ciudad cayera en manos de los alemanes. — EFE.

## LAS NEGOCIACIONES RUMANO-HUNGARAS

Vuelven a reunirse las Delegaciones de ambos países suspendiéndose la reunión por divergencias de criterio

Roma, 19. — Esta mañana, a las 10, se han reunido las Delegaciones húngara y rumana por segunda vez.

El Jefe de la Delegación rumana ha hecho entrega a los Delegados húngaros de la respuesta del Gobierno de Bucarest al memorándum húngaro. En dicha respuesta se insiste en el intercambio de las minorías, como base primordial para el comienzo de las negociaciones.

La reunión se suspendió hasta las 17 horas, con objeto de estudiar la respuesta rumana, la delegación húngara.

A las trece horas, tuvo lugar un almuerzo ofrecido por el Jefe de la

Delegación húngara, al que asistieron los componentes de la Delegación rumana. — EFE.

Turnu-Severin, 19. — La reunión de las Delegaciones húngara y rumana, convocada para esta tarde, ha sido aplazada hasta las diez y media de la noche.

La reunión húngara que aún examina la proposición rumana, había solicitado esta demora. Se nota con este motivo, las diferencias de criterio entre las dos partes. Las conversaciones se interrumpirán en la sesión nocturna de hoy. Las dos Delegaciones regresarán a sus capitales respectivas para redactar sus correspondientes respuestas. — EFE.

## Reembarque de fuerzas británicas en Berberá

Roma, 19. — Los círculos competentes italianos aseguran que los ingleses han comenzado el reembarque de sus fuerzas en Berberá. Señala que el caso de Berberá es semejante al de Dunkerque.

Las fuerzas británicas están integradas en su mayor parte por soldados de Rodesia y de las islas. — EFE.

## El Teniente Coronel de Aviación, Huth, obtienen su 51 victoria

Berlín, 19. — El Teniente coronel Huth, que manda la escuadrilla de aviación "Horst Wessel" es uno de los más antiguos jefes de la aviación de caza alemana. Durante la gran guerra actuó como piloto y derribó en el curso de una acción ocho aviones enemigos. Perdió una pierna en acción de guerra, pero elevó una instancia a la superioridad para que se le permitiera seguir pilotando aparatos. Ayer gracias a su espíritu de aviador y soldado, logró obtener su cincuenta y una victoria. — EFE.

## CRONICA DE LA D. N. B.

### Aviones de reconocimiento aprecian diariamente los resultados de los bombardeos

Berlín, 19. — Crónica de la D. N. B.: "Hoy, como todos los días se encuentran en ruta hacia Inglaterra se riegos de aviones de reconocimiento alemanes, que están encargados de apreciar los resultados de los bombardeos efectuados ayer sobre los objetivos militares.

Los Junker-III y los Dornier-17 tienen orden de vigilar de una manera permanente los puertos, astilleros, aeródromos y trabajos de defensa. Es tos efectúan los reconocimientos previstos, sin perder de vista el contacto con el enemigo.

Como estos aparatos de observación llevan algunas bombas, pueden arrojarlas algunas veces, aunque no actúan intensamente, conservando con ello latente el estado de intranquilidad de las poblaciones atacadas.

No hay que decir que en el curso de estas acciones se alcanzan las fábricas de aviones, motores, armamento y municiones y demás instalaciones militares.

Cuando se trata de acciones de importancia, los aviones de reconocimiento van protegidos por cazas, si

bien generalmente van desprovistos de esta escolta. Vuelan a gran altura e inspeccionan de una forma completa la región que previamente se les ha señalado. Si resultasen importantes estas observaciones se trasladan por radio a los aeródromos, con lo cual pueden ponerse en movimiento inmediatamente las escuadrillas de combate, para atacar a los convoyes, o los navios de guerra que hayan sido divisados. — EFE.

## Barco finlandés detenido por los ingleses

Helsinki, 19. — Ha sido detenido por los ingleses y conducido a un puerto escocés, el barco finlandés que iba de los Estados Unidos a Finlandia, "Mathilde Tarder".

El barco desplazaba seis mil toneladas y llevaba cargamento dirigido únicamente a Finlandia. — EFE.

## En los cines de Alemania no podrá exhibirse las películas de la Metro-Goldwyn-Mayer

Berlín, 19. — Por disposición del Ministerio de Propaganda del Reich, no podrán exhibirse desde ahora en adelante, en los cines de Alemania, las películas de la Compañía norteamericana Metro Goldwyn Mayer.

La sucursal de dicha compañía en la capital alemana ha sido invitada para retirar a la mayor brevedad posible todas las películas procedentes de América.

La disposición se debe a que la citada compañía se distingue especialmente en la fabricación de películas de tendencia anti-alemanas. — EFE.

## Según el "Times" los ataques aéreos alemanes están encaminados a facilitar la ofensiva definitiva

Londres, 19. — "El Times" publica un editorial en el que dice que los recientes ataques aéreos, están encaminados a facilitar la ofensiva definitiva, como lo demuestra el número de aparatos alemanes empleados.

Se estima que el número de aviones enemigos empleados suman un millar y medio. Termina diciendo que la primera parte de la batalla ha sido ganada por la Gran Bretaña. — EFE.

## La prensa rumana da poca publicidad a las negociaciones que estudian con Bulgaria

Bucarest, 19. — Las Delegaciones rumano-búlgaras han celebrado su primera reunión en el palacio de Craiova. Se cree que hoy llegarán a un acuerdo en la cuestión de Dobrudja, cuya parte meridional ha sido reclamada por Bulgaria.

La prensa rumana da poca publicidad a estas negociaciones, así como a las que se celebran con Hungría. — EFE.

# Ceuta Tetuan

## Gobierno Civil

En el día de ayer, recibió S. E. las siguientes visitas:

Don Vicente Agulló, Comandante de Marina; don Manuel Baleriola, De legado Local Sindical de F. E.; don José Barba, delegado del Sindicato de la Pesca; don Emilio Pelegrina, Jefe fundador de Falange en Marruecos; don Cándido Orbañanos Mata; don Antonio Contreras Ramos; don Pedro Carvajal Romero; don Enrique Ostalé, Teniente Coronel Médico.

## Patronato de Huérfanos de Militares

El Coronel nombrado por el Ministerio del Ejército Representante de los Patronatos de Huérfanos del Ejército, don Luis López O. de Saracho, nos ha ce saber — con el ruego de su publicación en este diario — que siendo en muy crecido número, los huérfanos con derecho a pensión existentes en esta plaza y ante la lentitud que produciría avisar a sus madres o tutores, se participa a éstos que en lo sucesivo dejan de percibir las referidas pensiones que les era enviadas por correo, y en cambio les serán abonadas por conducto de dicho Representante, al que se presentarán a partir del día 25 de cada mes a fin de percibir las y firmar la nómina correspondiente, no siendo preciso la presentación de la fe de vida del huérfano.

## Inspección Provincial de Trabajo.-Ceuta

### AVISO

Las Empresas, que por perentoria necesidad, deseen efectuar trabajos en días declarados festivos, deberán solicitar la autorización por escrito ante ésta Inspección Provincial, con antelación suficiente y especificándose las causas que motivan la continuación del trabajo, número de obreros que habrán de emplearse, salarios y, cuando se trate de Industrias de la Construcción, la petición deberá venir avalada por el técnico correspondiente.

Lo que se publica en evitación de los perjuicios que pudieran irrogarse al no cumplimentar lo ordenado por este Organismo.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta a 19 de agosto de 1940.  
El Jefe de la Inspección Provincial de Trabajo, ANTONIO CAZALLA.

¡VIVA FRANCO!  
¡ARRIBA ESPAÑA!

## Comité Económico Local

### AVISO

Se pone en conocimiento de cuantas Sociedades y particulares posean gasolina en cantidad superior a cinco litros que mañana día veinte del actual antes de las veinte horas deberán presentar en las oficinas de este Comité Económico Local una declaración jurada en la que a más de hacer constar con toda exactitud la cantidad que poseen se consignen los fines a que dicho combustible se destina.

Ceuta, 19 de agosto de 1940.  
EL VICEPRESIDENTE.

**"DINAMITA"**  
Mata radicalmente moscas, chinches, cucarachas, mosquitos, hormigas, etc.  
**DESCONFIE DE LAS IMITACIONES**  
Venta exclusiva:  
**"Perfumería VICENTE MARTINEZ"**  
Puente Almina, 6

## ENFERMO

A consecuencia de encontrarse ilgeramente indispuerto se ha visto obligado a guardar cama, nuestro querido amigo y jefe de los talleres de Fotografado de EL FARO, don Juan Cabrera Guadarrama.

Le deseamos un pronto restablecimiento.

## Comandancia Militar de Marina de Ceuta

### AVISO

No habiéndose presentado los inscriptos que a continuación se relacionan, que fueron citados por el AVISO publicado el pasado día 14, y siendo de imprescindible necesidad conocer su residencia actual, por el presente se vuelven a citar, por última vez, para que algún familiar, o persona que les conozca, se presente con la mayor urgencia para dar noticia de su paradero actual.

### RELACION

ALFONSO GARCIA BERENGUER. — Hijo de Pedro y María, natural de LA UNION (Jaén).

MIGUEL COHEN GALIANO. — Hijo de Sadio y Francisca, natural de Melilla (Málaga).

TOMAS CLAVIJO NAVARRO. — Hijo de Francisco y Manuela, natural de Santa Cruz de Tenerife.

Ceuta, 19 de Agosto de 1940.  
El Comandante Militar de Marina, VICENTE AGULLO.

## Farmacia de Guardia la DEL LICENCIADO

### Don Antonio Rallo

Falange Española, 39

### AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

## ANUNCIOS BREVES

VENDO radio, piano, muebles y máquina de coser. Falange Española, 91-2.º

COMPRO serie sellos de Marruecos 4.º aniversario. Libros de ocasión. Tetuán. Dioni. Zoco del Trigo.

HABITACION para caballero solo. General Aranda, 4.

ACADEMIA BILBAINA Taquigrafía mecanografía terminación rápida y económica, Espino 15-4.º María Luisa.

FAJAS ortopédicas. Recinto Sur, 5.

SE ALQUILA habitación con dos camas para caballeros. Razón en esta Administración.

PERDIDA de cartera con cartilla militar y otra documentación. Se ruega a la persona que la encuentre, la entregue en Café Pecino.

LIS. Callista, Duarte, 3.

DOCTOR GONZALEZ - HABA  
GARGANTA-NARIZ-OIDOS  
Agustina de Aragón, 2, entresuelo. - Consulta de 11 a 1  
Teléfono, 283. - CEUTA  
En TETUAN: Martes, Jueves y Sábados  
Consulta de 3 a 5. General Franco, 5, primero. - Teléfono, 22.

## Solemne acto de imponer las condecoraciones concedidas por

S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo Franco

## al Emir Sidi Mohamed el Mehdi, hermano de S. A. I. el Jalifa

Al mediodía de hoy ha tenido lugar en el Palacio del Mexuar, residencia de S. A. I. el Jalifa, el solemne acto de entrega de condecoraciones con que S. E. el Jefe del Estado Generalísimo Franco ha premiado los relevantes servicios prestados a la causa de España por el Emir y Comandante de Aviación Sidi Mohamed el Mehdi, hermano de S. A. I. el Jalifa.

El acto ha revistado inusitada brillantez, y a él ha asistido el Jalifa, su Gobierno y altos dignatarios de la Casa Jalfiana.

Por fuerzas de la Guardia Jalfiana había sido cubierta la carrera desde la Alta Comisaría hasta el Palacio del Mexuar.

SS. EE. el Alto Comisario de España en Marruecos y el Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos, se dirigieron desde la Alta Comisaría hasta el Palacio, en donde se hallaban representaciones de Jefes del Ejército, Cuerpo Consular y diplomático así como gran número de personalidades y altos cargos de los organismos civiles.

La ceremonia tuvo lugar en el Salón del Trono, dándose lectura por el Alto Comisario de la concesión de las medallas de la Campaña, Cruz Roja del Mérito Militar y la de Guerra.

Después de haberle sido impuestas las expresadas condecoraciones, Sidi Mohamed el Mehdi expresó su agradecimiento por la distinción con que le honraba S. E. el Jefe del Estado e igualmente S. A. I. el Jalifa pronunció sentidas frases de agradecimiento, dirigiendo un afectuoso saludo al Generalísimo y a su Gobierno.

Al finalizar el acto, fué ofrecido a los asistentes un "refresco", en el que se sirvieron helados y pastas, con esplendidez.

Tanto a la entrada como a la salida de SS. EE. los generales Asensio y Ponte fueron ovacionados por una enorme aglomeración de musulmanes que se hallaban a la entrada del Mexuar, dándose vivas al Generalísimo y a España, así como a S. A. I. y al Imperio marroquí.

## Acto de presentación del mando de España en Tánger en el Palacio Jalfiano

A las doce y media de ayer se celebró en el Palacio del Mexuar el acto de presentación a S. A. I. el Jalifa del Ministro de España en Tánger.

Asistieron S. E. el Alto Comisario; General Jefe Superior de las Fuerzas Militares; S. E. el Gran Visir; los Excelentísimos señores Secretario General de la Alta Comisaría; Secretario General del Gobierno Jalfiano; Ministros del Hábit, de Justicia y directores de Bienes del Majzen, de Enseñanza y demás altos funcionarios del Gobierno Jalfiano; los Ilmos. señores Delegados de A. I. de Hacienda, de Fomento; Coronel Jefe de la 91 División; Interventores regional y local; presidente de los Tribunales Hispano Jalfianos; jefes de los Cuerpos de la Guarnición y otras personalidades.

Efectuado el acto de presentación, los asistentes fueron invitados con un refresco servido en dicho Palacio Jalfiano.

El trayecto desde la Alta Comisaría fué cubierto por la guardia Jalfiana, que desfiló después ante las citadas personalidades con toda marcialidad.

**Vermout VALLEJO**

**Hospital de la Cruz Roja**  
Número premiado en el sorteo de ayer el 64.

## Alta Comisaría

Secretaría General, Parque de Automóviles  
A V I S O

Por el presente se anuncia la venta en pública subasta de los vehículos pertenecientes al Parque de Automóviles del Majzen que se relacionan en el tablón de Anuncios de la Secretaría General, del Parque Central, y en las Intervenciones Regionales, con arreglo a las siguientes condiciones:

a).—Las ofertas se harán en pliego cerrado y lacrado y se admitirán hasta el día 5 del próximo mes de Septiembre a las nueve de la mañana en el Registro General de Secretaría General y hasta quince minutos antes de constituirse la Mesa que presida la subasta, lo que tendrá lugar a las once horas del día 15 del mismo mes en el Parque de Automóviles (Cocheras de la Alta Comisaría).

b).—Los licitadores podrán hacer sus ofertas únicamente por un vehículo de cada marca.

c).—Los adjudicatarios tienen que hacerse cargo de los vehículos en su aparcamiento, siendo de su cuenta todos los gastos que la entrega origine desde el momento en que se les comunique la adjudicación.

d).—Los vehículos podrán ser examinados por los licitadores en el aparcamiento del Parque de Automóviles de Tetuán, pero sin que el examen pueda tener otro alcance que el de un estudio ocular.

e).—En el momento de retirar el adjudicatario un vehículo deberá hacer efectiva su oferta. Si dentro de las 48 horas no se retira se considera anulada la adjudicación.

f).—La Mesa se reserva el derecho de desestimar aquellas proposiciones que no cubran la valoración que de antemano se haya fijado.

g).—El importe de los anuncios será de cuenta de los adjudicatarios.  
Tetuán, 8 de agosto de 1940  
El Secretario General de la Alta Comisaría.

**Amontillado VALLEJO**

**Delegación de Fomento**  
**SERVICIO CENTRAL**  
**AVISO**

Acordada por esta Alta Comisaria la ejecución de las obras de "ABASTECIMIENTO DE ENERGIA ELECTRICA EN EL POBLADO DE BEN KARRICH" por su presupuesto de pesetas 107.242,17, se procede a la adjudicación de las mismas, por el procedimiento de subasta que tendrá lugar en esta Delegación y en el Servicio de Obras Públicas de Beni Emzar el día NUEVE del próximo mes de SEPTIEMBRE, a las DOCE Y TREINTA HORAS.

Cuantos datos se refieren al Proyecto estarán a disposición de quienes deseen examinarlos en los Centros indicados durante los días y horas hábiles de Oficina.

Tetuán 14 de Agosto de 1940.

El Delegado,  
Arturo Laclaustra.

**SI QUIERE USTED LLEGAR A VIEJO,  
BEBA VINO VALLEJO**

**Junta de Servicios Municipales. Tetuán**  
**AVISO**

Para quien acredite ser su dueño, se encuentran depositados en el Acuartelamiento de la Séptima Mía de la Mejasnia Marroquí de la Región de Yebala n.º 1, los efectos que a continuación se expresan, hallados en la vía pública.

Una gorra de Sargento de Infantería, 1/2 docena de cucharas, 1/2 docena de tenedores, una docena de platos de aluminio, varios sobres con papel de cartas, 2 palilleros, un tintero y un paquillo de tabaco, más un paquete conteniendo alpargatas, vasos y otros efectos.

Tetuán, 20 de Agosto de 1940.  
EL VICEPRESIDENTE.

**Colegio de San Agustín**  
**LEGALMENTE RECONOCIDO**  
**PRIMARIA**  
Matrícula en Agosto  
**Bachillerato**  
Matrícula en septiembre

**Constantino Cosío, Hijo**  
**COSECHERO, CRIADOR EXPORTADOR DE VINO**  
**CHICLANA DE LA FRONTERA**  
Las mejores soleras de vinos finos para satisfacer los paladares más exigentes.  
**CASA EN CEUTA: AVENIDA GENERAL SANJURJO, 2.**

**EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL**  
**7-9-9**

**Brillante acto de O.O. J.J. en La Granja**

**El Sr. Serrano Súñer visita los campamentos de verano "29 de Octubre" y "1.º de Abril de 1939"**

La Granja, 19. — El Ministro de la Gobernación y Presidente de la Junta Política, visitó el domingo los campamentos de verano de las Organizaciones Juveniles Masculinas "29 de Octubre" y "1.º de Abril de 1939", instalados en el campo de polo de esta localidad y en el pinar de Balcaín, respectivamente, y el de las O.O. J.J. femeninas "11 de Abril de 1934" en Cercedilla.

En todos ellos fué recibido con evidentes demostraciones de entusiasmo y adhesión. Acompañaban al Ministro, en las visitas de referencia, además de sus dos hijos mayores, el Delegado Nacional de O.O. J.J., la Delegada y Secretaria Nacional de la Sección Femenina y el Jefe Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las JONS.

En cada uno de los tres campamentos fué recibido por sus respectivos Jefes y demás jerarquías y en el campo de polo, además, por las autoridades locales de la Granja.

En los dos campamentos de las Organizaciones masculinas, rindieron honores las respectivas guardias y el señor Serrano Súñer, revistó a los flechas y pelayos, quienes desfilaron después con marcialidad brillantísima. El señor Serrano Súñer felicitó a los jefes y jerarquías.

En el campamento "29 de Octubre" el Ministro de la Gobernación izó la Bandera Nacional mientras la banda de cornetas y tambores interpretaba el himno. Seguidamente ante la Cruz de los Caídos el asesor religioso del campamento celebró una misa de

campana, a cuyo final leyó la oración de las O.O. J.J. y un Padrenuestro, que fué contestado por toda la concurrencia.

Finalmente se celebró un desfile. El Ministro y sus acompañantes se trasladaron después al campamento "1.º de Abril de 1939", situado en un amplio claro del pinar de Balcaín, a nueve kilómetros de La Granja y ya en plena sierra. El Presidente de la Junta Política admiró largamente la magnífica vista desde la altura. Después de la revista y del desfile, visitó las instalaciones del campamento y felicitó a los flechas vencedores en el concurso de arreglo de tiendas. Finalmente visitó las cocinas, en donde se elaboraba la comida, de cuyos diferentes platos probó el señor Serrano Súñer.

Por la tarde, el Ministro de la Gobernación, acompañado de las Jerarquías anteriormente mencionadas, visitó el campamento "11 de Abril de 1934" de las Organizaciones Juveniles femeninas de Madrid, donde fué recibido brazo en alto por las flechas femeninas que dieron en su honor un festival de cantos y bailes regionales.

El Ministro visitó el edificio donde las flechas femeninas se hallan alojadas y alabó el perfecto funcionamiento de todos los servicios.

El Sr. Serrano Súñer felicitó a la Jefe del campamento y a las Jerarquías que con ella colaboran en la instrucción artística y patriótica de las jóvenes falangistas.

**Boletín Oficial**  
**DEL ESTADO**

Madrid, 19. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Asuntos Exteriores. — Orden nombrando a los señores concursantes que se indican, Auxiliares Facultativos de Obras Públicas.

Educación Nacional. — Orden por la que se declara oficial la primera semana Oficial de Farmacia que se ha de celebrar en Sevilla, el año próximo.

**30.000 personas**

**ven desfilar el paso de la Virgen del Mar por el andén de la costa en Almería**

Almería, 19. — Más de ocho mil peregrinos, de ellos gran número descalzos, han acompañado procesionalmente a la Virgen del Mar, Patrona de esta ciudad.

Unas treinta mil personas presenciaron desfilar el paso de la Virgen por el andén de la costa, sobre el paseo del Generalísimo. La Virgen del

Mar fué instalada en una monumental carreta cubierta de flores y presidieron la procesión todas las autoridades.

Numerosos hombres y mujeres cumplieron promesas hechas a la Virgen del Mar, durante la dominación marxista.

**El Ministro de Marina llegó a Panjón**

**Le esperaban el Arzobispo de Valladolid con el General de la 82 división y otras autoridades**

Vigo, 19. — A las 11 de la mañana llegó a Panjón el Ministro de Marina acompañado de su séquito y autoridades.

Le esperaban el Arzobispo de Valladolid, con el General Jefe de la 82 división, el Gobernador militar, el Alcalde y el Jefe Provincial.

El público que había junto al templo votivo, de la Virgen del Mar, aclamó al Ministro.

Después de celebrada la misa, el Ministro leyó la ofrenda a la Virgen. En su parte más esencial, pide a la Virgen protección para nuestros marinos y pescadores y añade: "Dispensa especial protección al Caudillo para que, inspirado por Ti, conduzca la nave del Estado fuera de todo peligro, al puerto que ya se avista y en el que campea orgulloso el lema que proclama la Unidad, Grandeza e Independencia de la Patria."

Terminada la ofrenda, el Arzobispo de Valladolid, pronunció unas emocionantes palabras.

Luego se celebró la bendición del mar, con el Santísimo, y se cantaron las salvas por los fieles.

El Ministro de Marina encendió finalmente la lámpara votiva, ofrenda del Caudillo a la Virgen del Mar, como recuerdo perenne de los Caídos de la Marina y en demanda de la Divina protección para todos los hombres de mar de nuestra Patria.

Esta lámpara estará especialmente atendida por el Ministerio de Marina y arderá constantemente junto al altar de la Virgen. — CIFRA.

**D. Eduardo Garrido, ilustre escritor e hispanista se encuentra en Madrid procedente de Lisboa**

Madrid, 19. — Procedente de Lisboa ha llegado el ilustre escritor e hispanista don Eduardo Garrido Merino, que tanto defendió nuestra Cruzada en la prensa americana.

**Millares de indios evacuados de GIBRALTAR**

**VENDEN SUS MERCANCIAS AL PRECIO QUE LA CLIENTELA LES OFRECE**

Algeciras, 19. — Ha llegado el momento de ser evacuados de Gibraltar los millares de indios que viven en la vecina plaza.

Con este motivo se ven forzados a vender sus mercancías al precio que la clientela pida, lo que constituye para ellos una verdadera ruina. Admiten billetes del Banco de España, pagándose a cincuenta pesetas la libra esterlina, cuando aún no hace un año se cotizaba a doscientas o doscientas cinco pesetas, claro es que en bolsa negra. Pero hay que recordar que en Gibraltar, durante nuestra guerra, todas las bolsas eran del mismo color.

Se observa a los comerciantes indios a las puertas de sus tiendas, esperando clientela, con los ojos hinchados por el insomnio, por haber pasado la noche en los refugios.

En realidad estos indios han dado siempre mucho comercio a Gibraltar y los objetos artísticos que vendían eran codiciados, más ahora que están al alcance de todas las fortunas por haber sido depreciados. Antes, los turistas adquirían al precio que fuese estos objetos. Hoy no son los indios los que fijan los precios de la mercancía, sino que el comprador se limita a preguntar: ¿Quieres tanto?

**BARACHOL**  
Insuperable contra la sarna. Curación garantizada sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Cura los granos, eczemas y enfermedades rebeldes de la piel. El medicamento más recetado por la clase médica. En Farmacias, 6 pesetas tubo.

**SOCIEDAD ANONIMA WEIL**  
FABRICAS DE HIELO --- CAMARAS FRIGORIFICAS  
--- AGUAS CARBONICAS Y JARABES ---  
Depositario de la CERVEZA "DAMM"  
**VERMOUTH MARTINI & ROSSI**  
SUCURSALES EN CEUTA Y VILLA NADOR  
CASA CENTRAL EN MELILLA

## ALEMAN: Continúa obteniendo nuevos y rotundos triunfos la aviación alemana

*Un barco de 4.000 toneladas hundido y otro seriamente averiado.- Las pérdidas inglesas se elevan a 143 aviones y 33 globos mientras que 36 aviones germanos no han regresado a su base*

### ITALIANO: En la Somalia británica después de romper el cerco, enemigo, los italianos persiguen a este que se encamina a los navíos que le esperan

La aviación británica, solo alcanza menguados resultados en dos raids contra Cassala y Addis Abeba. - Otro tanto ocurre en sus bombardeos a Milán y Turín

#### ALEMAN

Berlín, 19. — El Alto Mando del Ejército alemán comunica el lunes a mediodía, lo siguiente:

"Como ya se ha anunciado en un comunicado especial, la aviación alemana ha alcanzado nuevos y grandes éxitos. El 18 de agosto, las escuadrillas alemanas atacaron con éxito en el Sur de Inglaterra y en el interior del país varios importantes objetivos, como instalaciones industriales, ferrovías, posiciones de las defensas antiaéreas y sobre todo, los aeródromos de los alrededores de Londres y del Condado de Kent, Surrey y Hampshire.

Durante los bombardeos tres barcos enemigos fueron atacados. Un barco mercante de cuatro mil toneladas de registro bruto ha sido hundido y ha resultado gravemente averiado otro.

En varios puntos costeros de Londres se han desarrollado violentos combates aéreos, en el curso de los cuales, nuestros destructores y aviones de caza causaron al enemigo grandes pérdidas.

En la noche del 18 al 19, aviones propios bombardearon grandes depósitos de petróleo al Este de Londres, fábricas de armamento, instalaciones y varios aeródromos en el Sur de Inglaterra y Norte de Liverpool. Se observaron grandes incendios y explosiones en todos los puntos atacados.

En los puertos algunas bombas alcanzaron varios barcos.

En la noche del 18 al 19 de agosto, aviones británicos lanzaron bombas en el Oeste y Sudeste de Alemania, sin causar daños materiales. Las pérdidas del enemigo en el día de ayer se elevan a 143 aviones, de los cuales 120 fueron derribados por nuestros cazas y 23 destruidos en tierra por nuestra artillería antiaérea. Además fueron destruidos 33 globos enemigos. No han regresado a su base 36 aviones alemanes." — EFE.

#### ITALIANO

Roma, 19. — El Cuartel General de las Fuerzas Armadas italianas, comunica:

"En la Somalia británica nuestras tropas, después de haber roto la línea

defensiva enemiga y haber ocupado y rebasado Lafaruk, persiguiendo al enemigo que se bate en retirada hacia los navíos que le esperan y que a su vez son constantemente bombardeados por nuestros aviones.

Un raid aéreo del enemigo sobre Cassala no causó daños.

Otro raid sobre el aeródromo de Addis-Abeba produjo dos muertos y cinco heridos, alcanzando dos cobertizos de material viejo.

En el África septentrional nuestra aviación bombardeó eficazmente las instalaciones aéreas y navales de Sidi Barrani, campamentos y vehículos automóviles en la zona situada al Sudoeste de Solub.

Todos nuestros aviones han regresado a su base.

El enemigo ha realizado un raid aéreo contra Milán, donde tres bombas alcanzaron un edificio particular y otras cayeron en campo abierto. Sobre Turín también han sido lanzadas bombas que causaron daños insignificantes y ninguna víctima. Los aviones enemigos lanzaron los consabidos impresos.

En Somalia nuestros cazas derribaron un avión enemigo." — EFE.

#### INGLES

El Cairo, 19. — El Cuartel General de las Fuerzas británicas, ha publicado en las primeras horas de la mañana de hoy, el siguiente comunicado:

"En Somalia, el enemigo, con tropas de refresco, apoyado por grandes masas de aviación y artillería, continuó el intenso ataque en todo el frente.

Las tropas británicas se han retirado hacia Berberá defendiendo el terreno palmo a palmo, ocasionando al enemigo grandes pérdidas." — EFE.

Londres, 19. — Comunicado oficial del Ministerio del Aire.

"Se halla perfectamente establecido que en el día de ayer, domingo fueron destruidos ciento cuarenta aviones enemigos." — EF.

Londres, 19. — Comunicado oficial del Ministerio de la Guerra:

"El primitivo dispositivo de defensa de Somalia se basaba en una plena cooperación franco-británica íntima. Según este plan, las fuerzas francesas de Djibuti se encargarían de sostener el flanco derecho. Con la súbita capitulación del Gobierno francés se creó un estado de cosas muy grave. Con la mitad de las fuerzas disponibles, se hizo necesario adoptar las medidas de urgencia eficaces para hacer frente a la invasión italiana. También había que tomar seriamente en consideración el factor tiempo.

Este plan, fué por tanto, abandonado. Otra de las soluciones era evacuar en seguida y sin resistencia. Esto significaría abandonar el territorio británico sin combate y por consiguiente perder la ocasión de infligir al enemigo pérdidas de hombres y material que le serían muy dolorosas.

La tercera solución era resistir con nuestras pequeñas fuerzas y ser víctimas de ellas para causar al enemigo el máximo de pérdidas hasta que la retirada fuera inevitable. Está ter

# EL FARO

MARTES, 20 DE AGOSTO DE 1940

## Los aviones alemanes de reconocimiento efectúan el paso por el Canal de la Mancha a gran altura

Berlín, 19. — En las primeras horas de la tarde se han entablado fuertes ataques en la parte Sur de Inglaterra. Los aviones de reconocimiento alemanes, acompañados por numerosos cazas se han lanzado con decisión a lo que en lenguaje de los aviadores se llama "reconocimiento armado".

Los aparatos alemanes encargados de fotografiar han volado a baja altura, con el fin de observar mejor los objetivos, y en la altura vigilaban los cazas. El paso por el Canal de la Mancha se ha efectuado a gran altura y han encontrado las formaciones de

Spitfire, que intentaban formar una barrera. Sus conatos han sido vanos, pues los aviones alemanes se han abierto paso hacia las islas y han logrado sus objetivos. Los combates han sido escasos, merced a que los aparatos ingleses se han mostrado prudentes.

Dos han caído derribados por los aparatos alemanes y un tercero ha sido guiado después, a los pocos minutos, envuelto en llamas.

Dos paracaidistas que se han lanzado del avión, han sido arrastrados por el viento hacia el mar.—EFE.



Bruselas, 19. — Las víctimas causadas en la población civil de la capital belga, por el ataque realizado por aviones de bombardeo británico en la noche del sábado al domingo, se elevan a siete muertos y veintidós heridos graves.

La prensa belga comenta con indignación el ataque inglés, informando que tres bombarderos desde gran altura lanzaron sus artefactos contra el núcleo más numeroso de la población, desprovisto de toda clase de objetivos militares. — EFE.

Rabat, 19. — El General Nogués, siguiendo su viaje de inspección ha llegado a Marraqués, donde ha sido saludado por distintas personalidades, especialmente por el Bajá. — EFE.

Hannover, 19. — Después de una alarma aérea, una familia ha tenido una agradable sorpresa. Uno de los miembros de ella, que se encontraba ciego desde hace varios años, cuando sonaron las sirenas se cayó y recibió un fuerte golpe en el occipucio, contra el borde de la cama. Al día siguiente se despertó y pudo comprobar que veía perfectamente con su ojo derecho. — EFE.

Roma, 17. — La brillante actuación de las columnas italianas en la Somalia inglesa, es señalada por los periódicos de esta tarde.

Los periódicos señalan que las tropas inglesas perseguidas por los italianos, huyen desordenadamente hacia el mar con el objeto de llegar hasta los vapores que les esperan para evacuarlos, como lo hicieron los com

batientes del Cuerpo expedicionario en Francia.

Mientras tanto, la segunda línea defensiva, que los ingleses pretendían demostrar era muy superior a la primera, ha sido rota y sobrepasada por los italianos. — EFE.

Estocolmo, 19. — Desde el principio de la guerra han sido hundidos 64 vapores suecos, por un valor de doscientos millones de coronas.—EFE.

Tokio, 19. — El capitán del barco japonés "Swupa Maru" que debía entrar el 18 en el puerto de Liverpool, ha sido invitado a retirarse, a consecuencia del bloqueo alemán. — EFE.

Washington, 19. — Las reacciones del Congreso Federal ante las declaraciones hechas por Roosevelt, con respecto a la creación de una Delegación militar común a los Estados Unidos y Canadá, son favorables a dicha medida, aún cuando aquellos medios políticos generalmente sean partidarios de la política de aislamiento.

El adversario de Roosevelt, Senador Holt, ha expresado su satisfacción.

Oslo, 19. — El Comisario del Reich en Noruega ha dictado un Decreto prohibiendo a los súbditos residentes actualmente fuera del territorio noruego, que puedan disponer de la fortuna que tengan en Noruega. Esta disposición se refiere también a las fortunas que tengan en Noruega los súbditos de países enemigos. Dentro de las cuatro semanas próximas se deberá informar a las autoridades competentes alemanas sobre los valores del enemigo existentes en Noruega.—EFE.

## El Cardenal Gomá a Toledo

Pamplona, 19. — Mañana saldrá para Toledo el Cardenal Gomá.

cera solución ha sido aceptada y actualmente la evacuación de Somalia se ha terminado con éxito. Nuestro Ejército se ha retirado. Todos nuestros cañones han sido embarcados, excepto dos que se perdieron en fase anterior de la invasión. Gran parte del material de abastecimiento ha sido también evacuado y el resto destruido. Nuestros heridos han sido transportados sin incidentes. Las pérdidas del enemigo, especialmente las unidades de camisas negras, han sido muy numerosas, y en gran desproporción con las nuestras". — EFE.

**PAPELES ESTOMACALES DOBEL**  
 CURACIÓN RÁPIDA DE LAS  
 MALAS DIGESTIONES - ÚLCERAS - ACIDEZ  
 DILATACIÓN - COLITIS - ESTREÑIMIENTO  
 PÍDASE INTERESANTE FOLLETO EXPLICATIVO  
 Depositario: CASA SEGALÁ, R. Flores, 14 - BARCELONA

## Clausura del Albergue Nacional de la Sección Femenina del S. E. U.

Oviedo, 19. — Mañana se celebrará la clausura del albergue nacional de la Sección Femenina del S. E. U. en donde sesenta camaradas de todas las provincias de España han convivido durante veinte días, descansando del trabajo del curso, a la vez que han recibido formación deportiva y nacional sindicalista.

Asistirán al acto el Jefe Nacional del S. E. U., el Ministro de Educación Nacional y el Secretario Nacional del S. E. U., Jerarquías del Partido y autoridades.

En la Cruz de los Caidos levantada en las proximidades del albergue, se dirá una misa de campaña y a continuación tendrá lugar la clausura.